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MOZIONE AI SENSI DELL’ART. 61 E SS DEL REGOLAMENTO DEL C.C. SULLA 
INSTALLAZIONE DI PANCHINE SOLIDALI SUL
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “C’È FERMENTO”
 
PRESIDENTE – Relaziona 
 
CONSIGLIERE SANGHEZ 
Fermento” è stata presentata perché la sua realizzazione possa fungere da strumento per la 
realizzazione del riconoscimento della pari dignità e totale inclusione sociale delle persone 
disabili e non autosufficienti.
ad accettare il vivere quotidiano con i suoi limiti
qualvolta respira ed assapora una situazione che migliora la sua identità
psicologico che gli consente di vivere in gioia
vicino ma tra, in mezzo, insieme
stessa eguaglianza degli altri
adattabilità. Questa è la sfida che vogliamo vincere
cominciare proprio dalla nostra città
garantire migliorie che consentano una vita più opportuna 
fatta in questa direzione ma il risultato finora raggiunto è gravemente insufficiente
garantire una vera inclusione
per una programmazione più specifica in tema di disabilità
e assessori oggi presenti, il Presidente 
l'intera Giunta prende tale impegno
 
PRESIDENTE – Grazie consigliera Sanghez. Prego consigliere Capodieci.
 
CONSIGLIERE CAPODIECI 
spirito con cui è stata presentata questa 
nostro gruppo consiliare, per cui 
costruttivi voglio dire una cosa, 
consiliare, è in corso di redazione il 
cui penso che sia consigliabile 
piano che, peraltro, come mi ha assicurato il responsabile dell'ufficio tecnico
sarà presentata una prima bozz
ci saranno anche delle soluzioni che potranno essere quell
soluzioni alternative che comunque da
partecipare in maniera inclusiva alla vita della nostra comunità
chiedo di ritirare la mozione in attesa della presentazione del 
barriere architettoniche, perché diversamente 
grazie. 
 
PRESIDENTE – Grazie consigliere Capodieci. 
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MOZIONE AI SENSI DELL’ART. 61 E SS DEL REGOLAMENTO DEL C.C. SULLA 
INSTALLAZIONE DI PANCHINE SOLIDALI SUL TERRITORIO COMUNALE 
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “C’È FERMENTO”. 

 la consigliera Sanghez, prego.  

CONSIGLIERE SANGHEZ - Questa mozione fortemente voluta dal gruppo consiliare 
è stata presentata perché la sua realizzazione possa fungere da strumento per la 

realizzazione del riconoscimento della pari dignità e totale inclusione sociale delle persone 
. Il soggetto diversamente abile non chiede, la su

ad accettare il vivere quotidiano con i suoi limiti, con le sue barriere, con i suoi muri
qualvolta respira ed assapora una situazione che migliora la sua identità, sperimenta uno stato 
psicologico che gli consente di vivere in gioia. Il disabile non deve stare accanto

insieme. Deve partecipare alla vita culturale, alla ricreazione con 
eguaglianza degli altri. Disabilita non significa inabilità, significa semplicemente 

la sfida che vogliamo vincere, adattare il mondo alle disabilità
cominciare proprio dalla nostra città. L'amministrazione comunale ha l'obbligo morale di 

he consentano una vita più opportuna ai propri cittadini
fatta in questa direzione ma il risultato finora raggiunto è gravemente insufficiente
garantire una vera inclusione. Ecco perché crediamo che ciò possa essere un punt
per una programmazione più specifica in tema di disabilità. Auspichiamo quindi che i consiglieri 

Presidente del Consiglio, il Sindaco votino parere favorev
iunta prende tale impegno, grazie. 

Grazie consigliera Sanghez. Prego consigliere Capodieci. 

CONSIGLIERE CAPODIECI – Grazie Presidente. Noi come maggioranza apprezziamo lo 
spirito con cui è stata presentata questa mozione. Il discorso legato all'inclusività 

per cui l’attenzione è stata e sarà sempre massima
costruttivi voglio dire una cosa, come già sapete, tant'è che avete presentato un'interrogazione 

è in corso di redazione il Piano per l'eliminazione delle barriere architettoniche
abile aspettare i risultati che ne deriveranno dall'elaborazione di questo 

come mi ha assicurato il responsabile dell'ufficio tecnico
sarà presentata una prima bozza. Sono convinto che sulla base degli indirizzi che abbia
ci saranno anche delle soluzioni che potranno essere quelle della panchina inclusiva o altre 
soluzioni alternative che comunque daranno la possibilità ai nostri diversamente abili di 

are in maniera inclusiva alla vita della nostra comunità. Per cui in maniera propositiva vi 
chiedo di ritirare la mozione in attesa della presentazione del Piano dell'

perché diversamente saremo costretti a votare in maniera 

Grazie consigliere Capodieci.  
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MOZIONE AI SENSI DELL’ART. 61 E SS DEL REGOLAMENTO DEL C.C. SULLA 
TERRITORIO COMUNALE 

mozione fortemente voluta dal gruppo consiliare “C'è 
è stata presentata perché la sua realizzazione possa fungere da strumento per la 

realizzazione del riconoscimento della pari dignità e totale inclusione sociale delle persone 
la sua diversità lo porta 

con i suoi muri, ma ogni 
sperimenta uno stato 

l disabile non deve stare accanto, di fronte, 
alla ricreazione con la 

significa semplicemente 
adattare il mondo alle disabilità, magari 

'amministrazione comunale ha l'obbligo morale di 
i propri cittadini, qualcosa è stata 

fatta in questa direzione ma il risultato finora raggiunto è gravemente insufficiente, è lontano dal 
cco perché crediamo che ciò possa essere un punto di partenza 

uspichiamo quindi che i consiglieri 
votino parere favorevole e che 

 

maggioranza apprezziamo lo 
l'inclusività è nel Dna del 

attenzione è stata e sarà sempre massima. Per essere 
tant'è che avete presentato un'interrogazione 

re architettoniche, per 
aspettare i risultati che ne deriveranno dall'elaborazione di questo 

come mi ha assicurato il responsabile dell'ufficio tecnico, nei prossimi giorni 
convinto che sulla base degli indirizzi che abbiamo dato 

della panchina inclusiva o altre 
no la possibilità ai nostri diversamente abili di 

er cui in maniera propositiva vi 
Piano dell'eliminazione delle 

e in maniera contraria, 
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CONSIGLIERE SANGHEZ 
aggiunto anche al Peba, quindi lasciamo così
 
PRESIDENTE – Possiamo 
 

 
PRESIDENTE – Il Consiglio non approva. 
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CONSIGLIERE SANGHEZ – Non riteniamo nulla perché comunque può essere un valore 
quindi lasciamo così. 

Possiamo passare alla votazione. 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 3 

CONTRARI –  

Il Consiglio non approva.  
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nulla perché comunque può essere un valore 


